

# HERALDO DE ALICANTE

Director: Antonio Morata Rico

Diario independiente de la tarde

Administrador: Juan Carrasco García  
Protogación Castaños, 89, duplicado

Anuncios  
pago anticipado

AÑO XI.—Núm. 2,950

SÁBADO 24 JULIO 1915

Redacción y Administración:  
San Ildefonso, 6, segundo

Suscripción  
pago adelantado

## LA AUSTRIACA

Zaragoza, 1, frente al paseo Méndez Núñez

Se sirven refrescos con jarabes de superior calidad y la tan acreditada gaseosa SANTAMARIA. Vinos, licores, aperitivos y cervezas de varias marcas. Boquerones fritos de Málaga, patatas fritas a la inglesa. Aceitunas rellenas de anchoa, sandwich, chocolates y gran variedad en fiambres.

Servicio hasta la salida de los Teatros y Cines

## IMPRESIONES

### Imparcialidad y profecía

Un oficial germano, prisionero de los rusos apenas llegado de Occidente, resumía las impresiones de la guerra que se desarrolla en esta parte de Europa de un modo bien favorable al ejército de la República.

Si recoge más hoy sus juicios, no lo hace más para elogiar una vez más a las tropas francesas, sino para deducir algunas enseñanzas que pueden ser de grandísima utilidad a los pesimistas y de orientación a los de germanofilia exaltada.

El oficial alemán confiesa que su nación sufrió una sola equivocación desde que se decretó la guerra. Un solo yerro pero de capital importancia, según reconoce el mismo oficial.

¿En qué consistió el error? Remítámonos a sus propias palabras.

«Teníamos por excelente al ejército francés y dotado de una oficialidad que merecían las tropas de reserva con sus oficiales. Recuerdo interés nos merecían las tropas de reserva con sus oficiales y creímos gozar de una superioridad incontestable. El ejército que lanzamos contra Francia al principio de las hostilidades era, a nuestro entender, capaz no sólo de vencer, sino de aplastar al ejército francés. Era en realidad lo más escogido de nuestras tropas, y su número excedía en mucho al que el Estado Mayor francés podía creer.

Un escritor, el general Maillot, en sus concienzudos estudios anteriores a la guerra, daba por supuesto que mandaríamos un millón de hombres a la frontera.

Y las tropas que cruzaron el Rin excedió más de dos veces aquella cifra. A esto hay que sumar la grande superioridad de armamento y que nuestra artillería pesada era diez veces más cuantiosa que su similar francesa con un caudal de municiones considerabilísimo. Este imponente ejército invadió Francia logrando grandes éxitos, pero llegado el día de luchar con el francés en una batalla decisiva, experimentamos un fracaso.

Desde aquel día nos ha sido imposible avanzar un paso más. Hemos chocado primero en el Iser, y en todo el frente luego, contra una valla insuperable. Para demolerla hemos empleado toda suerte de medios. Hemos derrochado sin contarlos hombres y municiones. Todo en vano: el avance ha sido imposible. Mientras tanto a nuestra presencia hemos visto crecer a diario la robustez francesa. Los franceses nos atacaban y elegían hora y lugar donde mostrar su pujanza.

El desarrollo de su artillería se ha logrado de manera increíble, de todo cuanto al principio carecieran tienen ahora abundancia. Ignoro cómo se procuran municiones, pero en llegando la ocasión de necesitarlas, desatan un fuego infernal y con tal derroche de obuses cual si tuvieran la seguridad de que jamás podían faltarles. Sus mismas tro-

pas y los reservistas que despreciábamos, parecen mejores que los soldados que en los primeros días se nos opusieron. Hemos resistido hasta ahora y muy fuertes son nuestras posiciones. Pero, ¿quién osaría afirmar que no sean estos diablos franceses los que un día rompan nuestro frente?

Presentimiento, recelo o como quiera llamarse será lo que en el anterior juicio se contiene y tiene éste doble valor por ser dictado imparcial de un adversario. Si examinamos los hechos con serenidad, los vemos muy probablemente inclinados a este resultado aciago para Alemania. Depende todo de la oportunidad de un momento que hoy no es aún llegado por cuanto la organización y preparación no es lo suficientemente completa.

Si von Bernhardi, como escritor fático, tenía prevista la posible contingencia de una guerra de atrincheramiento después del choque fatal de las grandes potencias en lucha, hoy debemos reconocer al tratadista de la guerra todo sus tesis de ayer fueron escritas cuando estábamos abocados ya a un conflicto difícil de sortear. Por esto el don de adivinación repugnaba al estratega cuando rechazaba el título de profeta con que algunos en su patria le querían galardonar. Fundaba von Bernhardi sus cálculos en el conocimiento de los factores que podían aportar los beligerantes.

Pero lo que en von Bernhardi fue producto de un cálculo de probabilidades, fue en el novelista inglés H. G. Wells un casi espíritu profético hijo de un sentimiento imaginativo.

En su obra «Anticipations», escrita en 1902, y por consiguiente antes de la guerra manchuriana, entrevió ya esa guerra de trincheras y galerías, de minas y explosivos, de máquinas e ingenios de guerra perfeccionados por la ciencia.

Peró la profecía de Wells sufrió dos errores: cronológico el uno por creer que la espantosa guerra surgiría en 1950; de apreciación técnica el otro al menospreciar la intervención de los submarinos contra los buques acorazados de gran andar y tonelaje. En lo demás, está Wells conteste con los sucesos, con los tácticos y su mismo concepto de la organización, responde a la documentada obra que acerca el mismo tema ha recientemente escrito Séché con el título «Guerres d'enfer», para concluir en el decisivo poder del oro que como en los napoleónicos tiempos es elemento casi decisivo.

## Agencia de encargos

de Francisco Gimeno Clarés

Despachos: Alicante, Isabel II, 22 (Casa central).—Murcia, Frertería, 33.—Cartagena, café Casal.—Elche, San Jaime, 11.—Callosa Segura, comercio Ribera.—Orihuela, Soleres, 1.—Torrevieja, Caballero de Roda, 9.  
MADRID, VALENCIA Y BARCELONA

## Propaganda reformista

### Reunión importante

Apenas llegado el Sr. Villamil, jefe provincial del partido reformista, a esta ciudad, se reunió la Junta municipal y celebró sesión el jueves a las nueve y media de la noche, presidida por el ilustrado doctor.

El Sr. Villamil, comunicó las impresiones que trae de la Corte, y claramente expuso los propósitos que persigue la Junta Nacional del partido, de mejorar rápidamente la política actual, con el fin de hacer respirable el aire de la plaza pública, llevando a la práctica reformas apremiantes que pueden ser realizables desde la «Gaceta» en bien del país.

Esa pléyade de hombres de reconocida intelectualidad espera que la tremenda guerra que sacude a Europa, precipitará las renovaciones en sentido progresivo variando el régimen de la tributación, fomentando la cultura y haciendo vivir con nuevas interpretaciones las fórmulas gloriosas del liberalismo y de la democracia.

El partido reformista cuenta con elementos nuevos y con el concurso difuso de la opinión, sin la cual la política se conierte en un juego interesado y ningún partido puede realizar obra efectiva ni en la oposición ni en el poder.

Se vé cercano el día de que se lleve a cabo una honda renovación en esta provincia y para ese anhelado fin se sigan, que llenos de satisfacción prestarán su concurso a la causa de la justicia y de la democracia.

Nuestro prestigioso jefe provincial nos comunicó también la nueva de la próxima visita a esta ciudad del supremo jefe y elocuente orador don Melquiades Alvarez, quien resueltamente está decidido tan pronto como las circunstancias lo permitan, dejar oír su elocuencia en la fabril ciudad de Alcoy y desde allí vendrá a nuestra tierra, visitando algunos pueblos de importancia de nuestra circunscripción.

La visita del ilustre jefe don Melquiades y otras noticias de gran trascendencia que el Sr. Villamil comunicó a la Junta Municipal y que se exteriorizarán para el próximo Octubre ó Noviembre, entusiasmaron a los correligionarios, quienes se proponen realizar una activa propaganda de organización, acordando acudir a los comicios en las próximas elecciones municipales, presentando candidatos para concejales por algunos distritos de probabilidades de triunfo.

Así se acordó por unanimidad con grandes entusiasmos y concibiendo la esperanza del triunfo de la santa causa en día no lejano.

## PICADILLO

No hay autoridades en Alicante que sean capaces de impedir el abuso que cometen los automóviles que transitan por las calles más concurridas con velocidad vertiginosa.

Estamos convencidos de que es preciso que ocurran desgracias para que aparezca un bando recordando las ordenanzas municipales.

El mismo automóvil que anteaer sembró el pánico entre los que le vieron cruzar por delante de los cafés de la Explanada, reincidió ayer.

Eso prueba que autoridades y automóviles siempre tiran por eso del auto

y ponen en peligro constantemente la vida del transeunte con su autonomía.

¿Quiénes tendrán la culpa de las desgracias que ocurran?

El Sr. Botí debe saberlo.

Las harinas no bajan de precio y sin embargo continúan los embarques.

Tenemos unos patriotas que meten miedo con sus medidas encaminadas a impedir el encarecimiento de ese artículo; solamente ocurre que no se enteran de que se lo llevan al extranjero dentro de toneles y en vapores de transportes.

En la calle de Teatinos existe un almacén de bacalao corrompido que vuelve locos a los que por allí habitan.

¿Por qué las autoridades de Sanidad no impiden que continúe ese foco de cólera dentro de la capital?

¿Es que los dueños de ese bacalao diabólico tienen auto móvil?

Fácil fuera.

ALBONDIGUILLA

## Doña Ventura Martínez

PROFESORA EN PARTOS

Mayor, 36, principal

## LA CORRIDA DEL DÍA 6

Joselito y Belmonte con toros de Concha y Sierra.

El torero no se veía con tanta expresión, más que un pálido reflejo de la intensa emoción que ha producido en las muchedumbres.

La guerra europea conmueve al mundo en sus cimientos. Viniera la paz de repente y con ello la normalidad a Europa, y apenas si la noticia produciría un leve movimiento de satisfacción si se compara con el magno suceso taurino que se avecina.

Ahora, rujan los noelistas.

Siempre interesará más el hombre que frente al toro se juega la vida, teniendo para su defensa y adorno un capote ó una muleta, que todos esos franceses, alemanes, ingleses, etc., que se destrozán más ferozmente que las fieras, ajustándose a las reglas de la estrategia moderna.

Los toros al lado de eso es un colmo de civilización, de humanidad.

Y, sin embargo, Noel no predica contra la guerra.

Lo que ha hecho el representante de «Taurina de Levante», conseguir que en esta plaza Joselito y Belmonte luchen mano a mano, no hay elogio por bien aplicado que esté que pueda calificarlo.

Esa es una corrida que no necesita propaganda, bombo de ninguna clase; ella por sí sola, los nombres de los matadores y el de la acreditada ganadería de Concha y Sierra, traerán la gente de todos los puntos de España; el circo se llenará hasta el tejado, y miles de personas se quedarán sin entrada.

Seguro es que los revendedores de Madrid aprovecharán la ocasión para algunas pesetas. Y como aquí el público no está acostumbrado, pudiera ser que hubiera lluvia de estacazos.

Por tanto, bueno sería que la autoridad con tiempo diera las órdenes oportunas para evitar abusos ó broncas de mayor y menor cuantía.

PUYAZO

## El último beso

Escuchad esa anécdota que ha explicado recientemente Mad Colette Yver. En la Argona, durante el mes de Enero entre los pelados un quinto pequeño del reemplazo de 1914 barbillo, siempre risueño, alerta, radiante en la alegría de la trinchera. Al llegar la noche, tanto si llueve como si nieva se le oye de lejos contar sus chistes y enredos y los veteranos intrigados se interrogan.

«¿Qué dice el quinto?» Se repiten sus agudezas y se rie. Toda la sección quiere a ese bravo mozo. No puede sujetarse a la consigna, pasándole la inmovilidad, siéndole imposible el silencio. Va y viene en el reducto, encarándose fuera del abrigo, sin motivo, por el gusto de «desentumecer las piernas» y de burlarse de los «boches». No se preocupa del peligro que ofrece el terreno descubierta; los compañeros le reconviene, le aconsejan para que permanezca tranquilo, pero no obtienen nada.

Una tarde—se le vió salir del subterráneo—una masa vacilante, apocada, inclinada al borde de la zanja; la cabeza descompuesta del quinto se inclinaba: «Ayudadme, muchachos, estoy herido». Y a lo largo de la trinchera se propagó un murmullo. «El pequeño que está herido!» Una bala le atravesó el vientre; estaba perdido. Mientras que el sargento y algunos hombres le extendían al fondo del reducto se empujaban todos adelantándose para aproximarse al quinto. Nada se podía hacer. Sufría. Se guardaba silencio. Súbitamente la voz que hacia un momento decía cuchufletas, se sintió débilmente. «¿Qué ha dicho? Llama a su madre. Y de nuevo se callaba. Un grito más violento: «¡Mamá!»

La muerte estaba próxima. Sesenta hombres la esperaban, con el rostro convulso, no pudiendo creer que escogiese a ese niño tan alegre y tan robusto. Agonizaba sin quejarse; pero como su madre no contestaba, volvió la cabeza hacia el oficial que estaba de pie a su lado, y con los labios cerrados y los ojos humedecidos, le dijo: «¡Abrázame usted, mi teniente!» El oficial se inclinó, le estrechó entre sus brazos y recibió su último suspiro, mientras que un largo suspiro se sintió a lo largo de la trinchera; toda la sección tenía el corazón conmovido.

He aquí lo que hace, mejor que la terrible disciplina, invencible a los ejércitos; la estima recíproca para portarse con valor en el fuego; el santo y deferente compañerismo del peligro, la tierna solidaridad entre jefes y soldados; seguros de no tener que recibir nunca una orden que no esté dictada por el honor ó la abnegación por la patria. Ningún hombre llamará en el momento supremo, para que le ayuden a bier morir, al oficial que tiene la cantina llena de objetos procedentes del saqueo ó que ha ordenado la muerte de seres inocentes.

## Academia de Música

de Manuel Ríos  
Castaños, 85, entresuelo  
Preparación para las carreras de solfeo, violín, armonía y piano.  
Se dan clases a domicilio.

## Doña Angela Cortés

PROFESORA EN PARTOS  
Calle Mayor, 7, 3º

POLITIQUEO

Hemos tenido la satisfacción de saludar en nuestra ciudad a nuestros queridos amigos y correligionarios D. Manuel Maestre Paya y a D. José Sempere Maestre, prestigiosos reformistas de Elda, los cuales llegaron a Alicante acompañando al ilustre jefe provincial D. Vicente A. R. Villamil.

Tan queridos amigos regresaron la misma tarde a Elda, su país natal.

Participamos a nuestros amigos y correligionarios de los pueblos de la provincia que las impresiones comunicadas por nuestro querido jefe provincial Sr. Villamil, son en un todo halagüeñas para la causa del reformismo y en particular para nuestra provincia invadida desde hace ya tiempo por el feroz y funesto de los caciquismos.

El Sr. Villamil se propone estar entre nosotros hasta el 25 de Agosto próximo, fecha en que regresará a Madrid para volver a Alicante a mediados de Octubre a dirigir personalmente los trabajos electorales de las elecciones municipales.

CAÑAMAQUE CIRUJANO-DENTISTA

Bailén, 9, principal.

Noticias generales

Comunican de Cáceres que la guardia civil ha detenido a los autores de los asesinatos cometidos en la dehesa de Mallada.

La detención se llevó a efecto en la provincia de Salamanca.

Se temía que los asesinos hubieran pasado la frontera portuguesa; pero se ha comprobado que se dirigían a Saladores.

Procedente de Canarias ha llegado a Cádiz el vapor «Hespérides», correo de Canarias.

Cuentan los tripulantes que en alta mar fué detenido el buque por un crucero inglés.

Un oficial y varios marineros subieron a bordo y practicaron un reconocimiento minucioso, por sospechar que iban en el buque súbditos alemanes.

En Bilbao una comisión de marineros

y fogoneros ha visitado al gobernador civil, para anunciarle oficialmente que se declararán en huelga el día 28 del corriente.

Han asegurado que no cometerán coacciones, exigiendo a su vez que tampoco las cometan los patronos.

Comunican de Huelva que ha sido encontrado en el término de Cabeza de Vaca (Badajoz), el cadáver del guarda-agujas que mató a su suegra, a su mujer y a su cuñada.

El guardaagujas se suicidó, disparándose un tiro de carabina.

La prensa de Valladolid nos da la noticia de un telegrama, que remiten de Alaejos comunicando que al intentar sacar algarrobas de un silo cayeron a él Ezequiel Aguado y dos hijos por haber sufrido un desvanecimiento a causa de los gases deletéreos que se desprendían del pozo.

Acudieron los vecinos, y como nadie se arriesgara a bajar para salvarles, el cabo de la Benemerita Perfecto Ruiz acudió en auxilio de los infelices, logrando extraerlos.

El rasgo del guardia civil ha sido elogiadísimo.

Noticias locales

En la corrida que hoy por la noche se celebrará en Madrid, tomará parte el valiente novillero, tan querido de este público, Gregorio Garrido, en cuya cuadrilla figura nuestro querido paisano el buen banderillero José Sirvent, Confiterito.

Mucha suerte deseamos a tan excelentes toreros y mej res amigos.

aparece al poco tiempo de usar los «Hipofosfitos Salud», es el mejor reconstituyente reconocido hasta hoy, según certificación de eminentes médicos. Aprobado por la Real Academia de Medicina y Cirugía.

Con motivo de la festividad de Santiago, la Compañía de los Ferrocarriles Estratégicos y secundarios de Alicante ha organizado para mañana, domingo, un tren especial de ida y vuelta, con arreglo al siguiente itinerario: Ida.—Salida de Alicante, a las 16; llegada a San Juan, a las 16.17.

trándose a su paso (tantos escollos, zarzales y allagas, porque todo en el monte no es orégano, que no es difícil, mermen sus energías juveniles y acaben, sino con franqueza, al menos con hipocresía, por exteriorizar su impotencia y su ignorancia...

ARTICULO POR Pascual Palmi Pero este mal no es particular, envuelve a toda la vida española y quierase ó no se quiera, a pesar de todos los optimismos y de todas las manifestaciones culturales, seguiremos siendo los exaltados, los entusiastas por los toros, por los sucesos de brocha gorda, los rutinarios de un paso más en gratuitos juicios, y mientras, nuestro decadente camino y...

EXTENSIONES CULTURALES tiempo que la ley les asigna para explicar sus lecciones. Y sin más preparación que unas cuantas ideas y otras pocas teorías, allá van nuestros títulos a ejercer su sagrada misión, encon-

Vuelta.—Salida de San Juan, a las 20.30; llegada a Alicante, a las 20.47.

Tubos de cemento Portland

Fuertemente prensados con grande máquina apisonadora. Unicos fabricantes en España; Santana y Bein, Mallorca, 405, Barcelona.

Adoptados por las grandes Compañías.

Mañana dará dos conciertos el aplaudido tenor Massini: uno en el Café Español a las dos y media de la tarde y otro en el Suizo a las tres y media, con el programa siguiente:

Non é ver, Mattiey Aida, Verdi. Non tornó, Mattiey. Oh Paradisso, gran aria de «La Africana», Meyerbeer.

Estarán concurridos sin duda estos acreditados establecimientos, con el deseo de oír buena música interpretada por nuestro paisano el conocido y célebre tenor Eliseo Morello.

Ha dado a luz con toda felicidad una robusta y hermosa niña, la distinguida esposa de nuestro querido compañero de redacción don Rafael López Arias. Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecta salud.

Celebramos sinceramente el feliz alumbramiento y felicitamos por ello a los venturosos padres por tan fausto acontecimiento de familia.

Bébase el agua hervida añadiéndole Sal Vichy-Etat, producto natural que la hace digestiva y evita las infecciones. Diez céntimos el paquete para un litro de agua.

No se reunió tampoco ayer ni se sabe cuándo se reunirá la Junta de Sanidad para tratar del traslado de los puestos paseo de Méndez Núñez.

Parece que existe el propósito de extinguir las ratas criadas en el Mercado del paseo de Méndez-Núñez por medio del envenenamiento.

Por creerlo de gran peligro para la población, resisitimos a dar crédito a esta versión.

En la calle de Teafinos existe un almacén de bacalao que despide emanaciones nauseabundas.

La Inspección de Sanidad tiene la palabra.

Ama de cría Luque de Madrid y que vamos a ofrecer a todos nuestros lectores.

Se ofrece una joven de diecinueve años, leche fresca, para criar en casa de los padres.

Razón: plaza de las Monjas, 4, lechería «La Estrella».

Mañana domingo día 25 del actual dará un concierto en la Explanada de España la banda municipal con el siguiente programa:

Belmonte, pasodoble.—Rif. s. Valses.—Waltz.—Las golondrinas, final 1.º.—Usandizaga. Rapsodia húngara, núm. 2.—Litz. Fantasia de la ópera «Los payasos».—Leoncavallo. Taurina de Levante.—G. Isidro.

AVISO

Se advierte a los abonados a las corridas anteriores, que desde el miércoles 21 del actual hasta el sábado 24 por todo el día, ha quedado abierto en el Hotel Samper el abono para la corrida magna del día 6 de Agosto próximo.

Los abonados tendrán reservadas sus localidades hasta el plazo referido, transcurrido el cual, se pondrán a la venta aquéllas que no hubieran sido recogidas.

Crónica de sucesos

Buena carrera

Los niños Vicente Boronat Moreno, de trece años, Juan Martínez Caturla, de catorce, y Rafael García Martínez, de diez, sustrajeron dos pesetas del cajón del puesto de verduras que existe en el Mercado, propiedad de Filomena Candelá.

Al dar cuenta ésa del hecho, fueron detenidos estos individuos, hallándose en la calle de Peligros, núm. 7, el cual ha sido requerido para que lo entregue en la inspección de vigilancia.

Para nuestros lectores

Bonito y elegante es el nuevo modelo de ampliación fotográfica creación de los grandes talleres fotográficos José

DE ENSEÑANZA

El señor Bergamín, que ya había expuesto a varios periodistas su opinión sobre las peticiones de la Diputación de Barcelona, ratifica y amplía su juicio a un redactor de «El Debate» en los siguientes términos: «La intervención de las Diputaciones en lo que respecta a la ampliación de los actuales planes de instrucción pública la juzgo grave y peligrosa, y grave y peligrosa juzgo también la creación de nuevas enseñanzas y aunque yo les concedería facultades para ello no lo haría nunca sin dejar afirmada la intervención del Estado en la dirección é inspección, en la medida de examinar la índole y naturaleza de las enseñanzas.

Respecto a exámenes de reválida, por lo que llevan en sí para la concesión de títulos, repito una vez más el precepto constitucional del monopolio del Estado.

Puede usted decir que cuando yo estuve en Barcelona a principios de 1914 propuse al señor Prat de la Riba que las Diputaciones celebrasen un concierto con el Estado en lo que se

refiere a la enseñanza para tener duplicidad de esfuerzos y obligaciones. Este concierto había de tener como base, en lo que se refiere a ciertas clases de enseñanzas, la independencia de dirección de los establecimientos docentes, cuando costearan su sostenimiento las Diputaciones o el Estado pero reservándose éste en todo caso la alta inspección.

Todo lo que sea fomento de las Bellas Artes, Escuelas de Arte é Instrucción, de Música, de Pintura, etc., puede hacer autónomamente, no siendo el Estado otra cosa más que inspector. La enseñanza universitaria y segunda enseñanza, como tantas veces he dicho, debe ser autónoma, y ya sabe usted que en el Senado hay un proyecto acerca de esta materia, siendo yo presidente de la Comisión que sobre él ha de dictaminar.

En la primera enseñanza entiendo que todavía no estamos condicionados para prescindir del patronato del Estado.

Ya ve usted que no hago sino repetir mis afirmaciones de siempre.

La Salud devuelta sin régimen costoso. La Revalenta DU BARRY de Londres cura las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, acedias, pituitas, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenterias, cólicos, ahogos, opresión, diabetes, debilidad (anemia), y todos los desórdenes del hígado, riñones é intestinos. De uso en los hospitales de Inglaterra desde 60 años. Según el eminente analista, Dr. Griffiths, en su informe publicado en la Medical Gazette, es «un alimento perfecto para los enfermos como para los niños más delicados». (En casa de todo boticario y buenos ultramarinos).

DIEZ CUPONES como el presente, dan derecho a una ampliación fotográfica REGALO DE Heraldo de Alicante

La Salud devuelta sin régimen costoso. La Revalenta DU BARRY de Londres cura las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, acedias, pituitas, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenterias, cólicos, ahogos, opresión, diabetes, debilidad (anemia), y todos los desórdenes del hígado, riñones é intestinos. De uso en los hospitales de Inglaterra desde 60 años. Según el eminente analista, Dr. Griffiths, en su informe publicado en la Medical Gazette, es «un alimento perfecto para los enfermos como para los niños más delicados». (En casa de todo boticario y buenos ultramarinos).

La Salud devuelta sin régimen costoso. La Revalenta DU BARRY de Londres cura las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, acedias, pituitas, náuseas, vómitos, estreñimientos, diarreas, disenterias, cólicos, ahogos, opresión, diabetes, debilidad (anemia), y todos los desórdenes del hígado, riñones é intestinos. De uso en los hospitales de Inglaterra desde 60 años. Según el eminente analista, Dr. Griffiths, en su informe publicado en la Medical Gazette, es «un alimento perfecto para los enfermos como para los niños más delicados». (En casa de todo boticario y buenos ultramarinos).

Ya ve usted que no hago sino repetir mis afirmaciones de siempre.

# Alfredo Solá y Comp.

MAYOR, 14, 16 y 18

La Casa más importante en todo lo que se refiere á Novedades

Ultimamente ha aumentado sus surtidos con una bien montada sección de sombreros para señoras y niños

CASA DE COMPRAS EN PARÍS

## GRANDES ALMACENES DE MADERAS

de Alfredo Javaloy

Calle Maisonnave, núm. 29

### Noticias de la guerra

Telegrafían de Atenas diciendo que la persecución de que son objeto los griegos en Turquía hace temer que el gobierno heleno no pueda concretarse á las quejas diplomáticas.

El hecho de permitir el gobierno turco que en algunas regiones se exterminen á los griegos, demuestra cuáles son los sentimientos de aquella nación y su aliada Alemania respecto á los griegos. Es de temer que esto dé lugar á que por el gobierno griego se denuncie el tratado de 1913.

Las autoridades militares alemanas han enviado á Alemania, para ser intercomerciantes de Roubaix y cosado fabricar sacos para la tierra de los atrincheramientos.

Como que estos industriales invocaron las leyes de la Convención de La Haya, les fué contestado que las cuestiones de Derecho no interesaban en nada á las autoridades alemanas, y que el pueblo debía obedecer las órdenes que les fueran dadas, y que si era necesario la ciudad sería destruída.

Siendo juzgada la producción insuficiente, fué castigada la ciudad con un impuesto de 300.000 marcos.

La municipalidad se declaró incapaz de reunir estos fondos, y del Ayuntamiento fueron tomados.

Un obrero fué ejecutado por haber estimulado á sus compañeros para que no fabricaran sacos para los atrincheramientos.

Los alemanes obligan á los franceses de los territorios invadidos á trabajar para el ejército alemán.

Una importante compañía alemana ha comenzado á dar representaciones en el teatro de Bruselas.

Asisten sólo el gobernador y los oficiales alemanes.

A estas representaciones no asiste ni

Las autoridades alemanas siguen imponiendo crecidas multas á los Municipios, aplicando el principio de la responsabilidad comunal por cualquier hecho que no es sabido el autor; verbigracia: 3.000 marcos al pueblo de Eyse, por haber desaparecido la cruz del sepulcro de un soldado alemán; 5.000 á Schoonaerde, por haber aparecido puestas unas piedras en vía férrea; 5.000 á Saint Jiles, por haber sido robado un farol en la estación, etcétera.

Ha sido condecorado con la cruz de Leopoldo el cura de la parroquia de San Pedro, en Ipres, Mr. Delaere, que durante el prolongadísimo bombardeo se ha dedicado al socorro espiritual de los que no han abandonado la plaza.

Se cuentan maravillas de este párroco, que en muchos meses no ha habido día en que no haya aventurado su vida muchas veces.

Parece milagroso que haya escapado á tantos peligros.

Después de dos horas de deliberación, ha sido aprobada la Nota de los Estados Unidos á Alemania en Consejo de Ministros presidido por Mr. Wilson.

Dentro de dos días llegará dicha Nota á Berlín.

El gobierno ha declarado que la Nota aprobada es más concisa que las anteriores, por lo mismo que la situación es actualmente más grave, y porque el deseo del gobierno es esforzarse en cerrar toda controversia, sin detenerse en nuevos «pourparlers».

Los habitantes de la región del Marne han acordado levantar un monumento conmemorativo de la batalla del Marne, y en memoria de los soldados franceses muertos y heridos en aquella memorable batalla.

El monumento se emplazará en el mismo punto en que se inició la retirada de von Klüh.

**Piperacina MIDY**  
GOTA. REUMATISMO

#### Información telegráfica

**Consejo de ministros**  
Con los ministros en la Presidencia para celebrar Consejo.

Duró dos horas la reunión. El ministro de la Guerra informó detalladamente de la visita que ha hecho esta mañana al Centro Electro-técnico, mostrándose muy satisfecho.

El presidente del Consejo informó de los asuntos relacionados con el extranjero.

Luego habló de la huelga de los marinos mercantes.

### Plaza de Toros de Alicante

GRAN SOLEMNIDAD TAURINA

para el Viernes 6 de Agosto de 1915

6 magníficos y escogidos toros de la señora doña Celsa Fontfrede, Viuda de Concha y Sierra, lidiados por los afamados diestros

## Gallito y Belmonte

con sus correspondientes cuadrillas.

ENTRADA GENERAL (Sol y Sombra) 5 pesetas.  
Media entrada para niños y militares sin graduación, 3 pesetas.  
Trenes especiales en todas las líneas ferroviarias.

El Consejo ratificó la imposibilidad de implantar por decreto la reglamentación del trabajo á bordo.

Se acordó redactar un proyecto de ley con las disposiciones contenidas en el informe del Instituto de Reformas Sociales.

Se seguirá gestionando que las empresas navieras concedan mejoras al personal.

Se encomendará á Ugarte la redacción de disposiciones para obligar al cumplimiento de la ley de comunicaciones marítimas en la parte relacionada con el Montepío que debe proporcionar al personal náutico.

Se aprobaron expedientes de rehabilitación de títulos, tributación de compañías extranjeras é ingreso en la Orden de Beneficencia del general Pando y señor Castro.

También se aprobó la reparación del dique del puerto de Melilla.

Se aprobaron las subastas de carreteras de Huelva, Lugo, Valladolid, Ba

Después del Consejo, Dato estuvo conferenciando por teléfono con el ministro de Estado, dándole cuenta de los acuerdos tomados.

**Sánchez Guerra**

El ministro de la Gobernación continúa delicado de salud.

Definitivamente mañana emprenderá su viaje á San Sebastián.

En la capital guipuzcoana permanecerá el ministro cinco días.

**Los marinos mercantes**

Se cree que los acuerdos adoptados

por el Consejo de ministros acerca de este importante asunto, especialmente lo referente al Montepío, conjurará el conflicto de los marinos en Barcelona. Las autoridades prosiguen sus gestiones.

Los marinos mantienen una actitud correcta.

En caso de huelga se sabe que no será secundada por la Isla Marítima.

**Fernández Silvestre**

A bordo del «Reina Regente» ha llegado á Cádiz el general Fernández Silvestre.

Manifiestó que la región del Garb ha quedado completamente tranquila.

Al zarpar el buque fué despedido por los moros con grandes muestras de cariño.

También acudió á despedirle inmenso gentío.

Se le tributó una gran ovación.

Silvestre pronunció una alocución despediéndose de las tropas.

**Proyectos económicos**

Después de celebrado esta tarde, el ministro de Hacienda informó de ciertos proyectos relacionados con el problema del crédito nacional.

Algunos de ellos constituyen parte de las aspiraciones de Cataluña.

Sobre esta cuestión se guarda absoluta reserva.

El Banco de España, á instancias de Bugallal, estudia la fórmula para facilitar determinadas operaciones comerciales.

# Gran Fábrica y Almacén de muebles

DE CRISTIAN YESARES BLANCO - Calatrava, 12 y Sagasta, 10

Especialidad en muebles para comedores, dormitorios, salones, despachos y gabinetes.

PRECIOS SIN COMPETENCIA

#### Teatros y Cines

TEATRO DE VERANO

Compañía de zarzuela y opereta.  
Función para esta noche:  
«El Maestro Campanones»  
«Tenorio Musical»  
«La piedra azul»  
«La Corte de Faraón»  
Entrada general, 40 céntimos.

CINE-PARK

Grandes secciones de cinematógrafo con magníficos estrenos diarios de películas sensacionales.  
Desde las siete en adelante con sección permanente.  
Preferencia, 0'20.—General, 0'10.

SALÓN MODERNO

Plaza de Balmes y Alfonso el Sabio.

Sección permanente de siete y media á doce de todas las noches.

Todos los días cambio de programa.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

CINE MADRILEÑO

Sección permanente de cinematógrafo de las más renombradas casas productoras.

Preferencia, 15 céntimos. General, 5 ídem.

HORCHATERÍA

de Hijo de Antonio López

Pasaje de Américo

En este antiguo establecimiento que sin disputa es uno de los mejores en su clase que hoy existen en Alicante, encontrará el público los exquisitos refrescos y helados servidos con todo esmero y donde dadas las excelentes condiciones de su amplio local, se disfruta de una agradable temperatura aún en los días más calurosos.

Estos son motivos suficientes para que lo recomendamos á nuestro público, en la seguridad de que nos lo agradecerán.

Hijo de Antonio López  
Pasaje de Américo.—Alicante

Manos, cara y labios cortados.

Usad la «Glicina Agatángelo», cura y perfuma. Frasco, 0,50 petas.

Imprenta

DE

RAFAEL COSTA

Plaza de las Monjas 5, Alicante.

¿Quiere usted tomar los mejores aperitivos?

EN EL ESPAÑOL

#### La Catalana

LABRADORES, 10

El que desee calzar con gusto y economía, que visite este establecimiento. Se liquidan 10.000 pares de calzado á precios nunca conocidos.

Por 0'50 pesetas al mes, puede adquirir una publicación semanal compuesta del periódico «El Hogar y la Moda», un «Diccionario Enciclopédico» ó una historia de España y una novela interesantísima.

Para informes dirigirse á la papelería de Vicente Baño.

